

GRÁFICAS

Numerosos detenidos y gran cantidad de registros en residencias ubicadas en el elegante reparto Country Club fué el balance que arrojó el episodio policiaco del martes 25. Según informes del SIM, elementos opositonistas tramaban atentados contra figuras del gobierno, y a ese efecto se hallaban reunidos en una casa de dicha barriada. El raid de los agentes del orden culminó en el arresto de varios periodistas y políticos auténticos, acusados por el coronel Blanco Rico, jefe del Servicio de Inteligencia Militar, de participar en la supuesta conjura. BOHEMIA ofrece en estas páginas algunas fotografías del espectacular suceso.

Fotos de "BEBO" GUERRERO, LUIS SANCHEZ y TORRES.



El teniente coronel Antonio Blanco Rico, jefe del SIM, informa a los periodistas del sector militar de los sucesos del martes 25. "Se pretendía —afirmó— llevar a cabo un plan de atentados contra prominentes figuras del gobierno".



Miembros de la fuerza pública examinan el auto abandonado en los contornos del Laguito. Los investigadores señalaron que dicho automóvil fué utilizado por los que más tarde se dieron a la fuga.



Un aspecto de la residencia de la familia Solis. Según explicaron las autoridades policiacas, aquí se hallaron "documentos comprometedores y un paquete conteniendo granadas de mano".



Sobre una de las mesas de la jefatura del SIM aparecen cargas explosivas y granadas de mano, que fueron ocupadas en el domicilio de Carlos Solís, de acuerdo con la versión oficial.

Otro ángulo de la casa del Country Club. Aquí fué hallada, en altos del garage la maleta que, según manifestó el jefe del SIM, contenía una copiosa documentación, revistas, planos y recortes de periódicos.



Pincho Gutiérrez, ex manager de Kid Chocolate y figura conocida popularmente en el mundo de los deportes, fué detenido en su casa en horas de la mañana del día de los acontecimientos.



"Paquito" Cayrol, ex representante auténtico, que fué detenido por los sucesos del Country Club, declara al jefe del SIM que había ido a entrevistarse con el doctor Sánchez Arango.



Tomás Regalado, reporter acreditado en el Palacio Presidencial, que también fué detenido por el SIM, al aparecer su nombre en una relación de elementos comprometidos en los hechos.

En la jefatura del SIM se exhibió a los periodistas el contenido de la maleta ocupada en una lujosa residencia de los alrededores del Country Club.



Uno de los primeros detenidos por la fuerza pública, César Lancis, dirigente de la Federación de Viajantes de la Medicina y político auténtico. Expresó en las oficinas del SIM que había sido sorprendido cuando transitaba por una de las calles del Country Club por varios miembros de los cuerpos policiales.

